

Chile envía el cuarto vuelo humanitario para rescatar a chilenos en zona de conflicto

12 octubre 2023 - 13:36

🕒 2 minutos

Santiago de Chile, 12 oct (EFE).- Un cuarto avión humanitario de la Fuerza Aérea de Chile (Fach) despegará este jueves del aeropuerto de Tel Aviv, en Israel, para rescatar a los chilenos atrapados en la zona de conflicto, según informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Los turistas y peregrinos que se evacuarán hoy, que se encontraban tanto en Israel como en Palestina, se sumarán a las más de 200 personas que ya salieron de ambos territorios en los primeros tres vuelos dispuestos el martes y el miércoles por el Gobierno chileno, en coordinación con la Fach y los consulados de ambos estados.

Dos de los vuelos de rescate salieron del aeropuerto Ben Gurion hasta Atenas, mientras que el tercero llegó a Madrid, donde también aterrizará el vuelo que despegará hoy.

Según cifras de Cancillería, hasta el martes 428 chilenos se inscribieron en el Consulado de Chile en Tel Aviv y ante la Oficina de Representación de Chile en Palestina para salir de la zona.

El presidente, Gabriel Boric, señaló el martes que se harán todos los viajes "que se necesite para evacuar a todos los chilenos y chilenas".

Hasta ahora, los ataques perpetrados el sábado por el grupo islamista palestino Hamás provocaron la muerte de una mujer de 90 años de nacionalidad chilena y también dejaron otras tres víctimas mortales descendientes de connacionales.

El balance de muertos por los bombardeos de Israel en Gaza, en respuesta al ataque sorpresa lanzado el sábado por la organización islamista Hamás, asciende a 1.400, con más de 6.200 heridos, según el Ministerio de Sanidad de Gaza. En Israel, las víctimas fatales ascienden a 1.300, con más de 3.200 heridos. EFE

mfm/jrh

© EFE 2023. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.